

ACCIÓN SOCIAL

Unos 260 menores se encuentran en acogimiento familiar en Córdoba

Una veintena de niños están actualmente en situación de espera



PUENTE GENIL

29/08/2016

En la actualidad, unos 260 menores se encuentran acogidos en la provincia de Córdoba. Estos menores han sido objeto de abandono, negligencia, malos tratos o cualquier otra circunstancia dolorosa o traumática, reparándose todos estos daños con la dedicación familiar y apoyo profesional que se ofrece durante todo el periodo que dura el acogimiento.

La inmensa mayoría de las familias de acogida que hay en la provincia hacen un balance más que positivo de su experiencia con estos niños, pero aún se necesitan más. No obstante, las personas interesadas en acoger a estos niños deben gozar de estabilidad en los diferentes planos de su vida, así como tener las capacidades, actitudes y entusiasmo para hacer frente a ciertas características de los menores de protección.

Unos 20 menores se hallan actualmente a la espera de ser acogidos por familias cordobesas y, entre ellos, se encuentran cinco grupos de hermanos, niños y niñas de entre 7 y 14 años, así como menores con necesidades especiales.

VOLUNTARIOS // Con el objetivo de dar prioridad a la alternativa familiar para niños y niñas menores de seis años de edad, desde la Dirección General de Infancia y Familia de la Junta de Andalucía, a través del Programa de Acogimiento Familiar que lleva a cabo la Asociación de Voluntarios de Acción Social (AVAS) de Puente Genil, quieren destacar que, en la actualidad, dos menores se encuentran en una posición vulnerable, buscándose así unas personas con disponibilidad, capacitación y comprensión de los ritmos de su discapacidad intelectual, para permitirles crecer en el seno de una familia especializada. «Sobre todo -explican-, necesitamos familias que estén dispuestas a ayudar a alguno de estos niños y niñas durante un largo periodo de tiempo, es decir, para el acogimiento permanente».

Y es que este programa social ofrece a los menores una nueva oportunidad para que puedan desarrollar sus capacidades en una familia que no es la suya, al tiempo que mantienen la relación y el vínculo con su familia de origen, la biológica, ya que queda comprobado que se pone en valor lo que significa para un niño tener una familia que no es la biológica, pero que en realidad lo es en toda su extensión.

Al Ángel Ximénez le falta poner la guinda a la pretemporada

Los pontanenses ya preparan la final de la Copa Andalucía, que les enfrentará el viernes en Lucena al ARS Palma del Río



29 de agosto de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Puente Genil, y concretamente, la afición del Ángel Ximénez, sonríe ante la pretemporada que está completando el equipo que dirige Quino Soler. Con el malagueño al frente, la plantilla pontana nota el nuevo aire que ha implantado el ex entrenador del Balonmano Torcal Antequera. Su cercanía con los jugadores, su apuesta decidida por darle confianza a cada uno de sus pupilos para desplegar todo su potencial, y su ilusión por debutar en la ASOBAL desde el banquillo se palpa en una plantilla más cohesionada, unida, sin rencores, centrada en el presente, y dispuesta a hacer

disfrutar a todos los aficionados que acudan al Miguel Salas. La campaña de abonados sigue abierta y las previsiones son las de llegar a la cifra de seiscientos e incluso superarla una vez comenzada la competición.

La ilusión se palpa en una afición que es optimista, aunque con cautela, por los resultados que el Ángel Ximénez Puente Genil ha cosechado hasta la fecha. Ha disputado cinco encuentros de preparación y ha conseguido un pleno de victorias, destacando sobre todo la lograda ante el Sporting de Portugal (29-28) en el partido de presentación disputado el pasado 25 de agosto en el Miguel Salas. Los pontanenses desplegaron un gran juego, destacando la alta efectividad al contraataque así como la destacada adaptación de las caras nuevas que han llegado al club. En este caso, los fichajes están causando buena impresión y además, están dejando sensaciones positivas en la pista y fuera de ella desde que arrancaron los compromisos de pretemporada. Al triunfo contra los portugueses hay que añadir los obtenidos ante el Cajasur Córdoba de Balonmano (36-18), en el Torneo Ciudad de Santander tras vencer al Sinfín (26-28) y al Gijón Jovellanos (35-19) y en tierras onubenses frente al PAN Moguer (14-40).

Ahora, el conjunto pontanés quiere poner la guinda a la pretemporada; y para ello, tiene que volver a levantar la Copa Andalucía dos años después y ganar al vigente campeón: el Zumosol ARS Palma del Río, quien ha superado en la semifinal al Cajasur Córdoba de Balonmano. El viernes 2 de septiembre, a las 20:30 horas, en el Pabellón Deportivo Municipal de Lucena, pontanenses y palmeños pelearán por el trono del balonmano andaluz.

El Salerm Puente Genil ultima detalles para su debut liguero

Los de Juanmi Puentenueva arrancarán su andadura en División de Honor en casa frente al Cartaya (domingo 4 de septiembre, 19:00 horas)



29 de agosto de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil encara su última semana de pruebas antes de recibir este domingo a las siete de la tarde en el Manuel Polinario "Poli" al Cartaya e iniciar de esta manera su camino en el grupo occidental de la División de Honor, categoría en la que debutará como el resto de rivales a los que se medirá el cuadro rojinegro en la temporada 2016/2017. La creación de esta liga supone un ligero aunque notable crecimiento del nivel futbolístico con respecto a la Primera Andaluza conocida hasta la

campana pasada; aunque está por determinar hasta qué punto los clubes podrán afrontar los costes, por ejemplo, de kilometraje, que conlleva la participación en esta nueva categoría. Los rojinegros, plagados de ilusión y ganas de mostrar un lado competitivo contagioso hacia la grada que un año más poblará cada domingo el estadio pontanés, acumulan motivos para ser optimistas tras los buenos resultados conseguidos durante el mes de agosto en pretemporada. Tras la derrota del conjunto de Juanmi Puentenueva frente al Écija Club de Fútbol por 2-1, el Salerm Cosmetics Puente Genil se recompuso y empezó a acumular partidos sin conocer la derrota.

El balance final, de cinco victorias, un empate y una derrota, deja un buen sabor de boca entre la masa social del club porque el Manuel Polinario "Poli" ha sido un fortín durante el mes de agosto después de superar a equipos como el Ciudad Jardín, de Primera Andaluza (1-0); el Écija Balompié (2-1), que este domingo empató a domicilio frente al Atlético Espeleño (1-1) en la primera jornada del grupo X de Tercera División; el Montilla, de Primera Andaluza (3-1); el juvenil del Real Betis Balompié, al que superó por idéntico resultado en el Torneo de Feria de la localidad; y por último, consiguió empatar contra el Atlético de Madrid de División de Honor, equipo que ganó la Copa de SM el Rey.

En estos partidos, Juanmi Puentenueva ha hecho diversas pruebas en su once titular, aunque hay que subrayar el gran trabajo de las nuevas incorporaciones. Isco, al igual que Carraña, con el paso de las semanas, se han ido adaptando con el paso de las semanas a su posición y han ido entendiendo poco a poco lo que el técnico quiere de ellos. Pero quienes verdaderamente han sorprendido han sido Moyita y Salva Vegas. El ursanés, que volvió a Puente Genil tras dejar el club en octubre del pasado año, tiene una deuda con la grada y no ha dejado de mostrar su descaro en la banda, un regate de los que marca la diferencia, y una implicación que es, cuanto menos, la que permitirá a todos ver al mejor Manuel Dueñas. Por su parte, Salva Vegas ha irrumpido con un hambre de minutos brutal en el Manuel Polinario "Poli". Su habilidad, su capacidad para aguantar la posesión de balón, y su olfato goleador le han posicionado como segundo delantero y de momento ganándole la partida a Bubu, que ha tenido menos suerte de cara a gol. Aún así, todos los jugadores están listos para debutar contra el Cartaya, incluido Maero, que acabó con problemas musculares el encuentro frente al Atlético.